



miércoles 20 de junio de 2012

La Escuela Municipal de Fútbol cierra con sus actos acostumbrados una nueva temporada

El colectivo es el más numeroso de todas y cuantas escuelas conforman el gremio a nivel provincial

En el que cerró capítulo estuvo presente el Concejal de deportes, Alberto Vallespín

El pasado fin de semana tuvieron lugar los últimos actos de la presente temporada correspondientes a la Escuela Municipal de Fútbol, teniendo lugar durante la misma el ya clásico partidillo entre padres y madres en el campo del "Ciudad de Antequera", que de nuevo volvió a contar con una numerosa participación y que hizo las delicias de los presentes.

Por otro lado ya en la jornada del Domingo se celebró la fiesta anual en la que fueron premiados los jugadores más regulares de la temporada después del seguimiento efectuado en el transcurso de la misma por los propios monitores y responsables del colectivo, contando también ésta con la presencia del Concejal de Deportes Alberto Vallespín y del Coordinador de la Escuela, Jesús Marín.

La Escuela de Fútbol de Antequera ha conseguido en la presente temporada el título en la categoría alevín del prestigioso torneo de la Liga Educativa de Diputación siendo su principal característica la de estar catalogada como la más numerosa, en alumnos, de todas y cuantas conforman el colectivo provincial con una cifra superior a la del medio millar de chavales de categorías prebenjamín, benjamín y alevín.